

Danksagung

Wir danken von Herzen für das Mitgefühl und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Denise Elisabeth Oehninger-Inhelder

von Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten haben empfangen dürfen.

Herzlichen Dank für die vielen tröstenden Umarmungen und kraftspendenden Worte.

Wir danken herzlich Herrn Pfarrer Denzler für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier, Barbara Golan und Maya Buchmann für die schöne musikalische Begleitung.

Viktor Oehninger und Trauerfamilie